



Renuncia al PRI Salgado Delgado

PATRICIA CARRASCO

Ante la crisis que vive el Partido Revolucionario Institucional (PRI), varios de sus afiliados lo están dejando. El secretario general adjunto de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), Fernando Salgado Delgado renunció al PRI.

En una carta dirigida al presidente del partido, Alejandro Moreno, manifestó que renuncia por el desdén del Revolucionario Institucional a las demandas de las y los trabajadores, ante los **problemas de salud**, vivienda, ingreso, carga impositiva y **jornada** de trabajo. "Y en congruencia con mi formación sindical y mis convicciones".

Igualmente solicita "tenga por presentada de manera inmediata mi formal renuncia para todos los efectos legales y políticos a los que haya lugar".